

Communiqué de Presse
ACHED FR: 18 mars 2021

L'association citoyenne ACHED FR touchée par l'incendie établit un site temporaire pour patienter et mettre à disposition ses communiqués de presse: **heure-ete.site**

18 mars 21, pour les communiqués de presse
cause incendie
Sujet: heure d'été, heure d'hiver, heure naturelle..
...changement d'heure, sommeil, santé, climat

Site web indisponible

Ce site est actuellement indisponible.
Les informations ont été transférées à son administrateur.

Vous Hébergeur Site web

Site temporaire de secours
www.heure-ete.site

ACHED
Association
Citoyenne
pour une Heure
Équitable et Durable,
pour la fin de l'heure d'été double
depuis 1983
@ACHEDFR
achedinfo@gmail.com



ACHED
Association
Citoyenne
pour une Heure
Équitable et Durable,
pour la fin de l'heure
d'été double
depuis 1983
@ACHEDFR

L'ACHED, Association Citoyenne pour une Heure Équitable et Durable, pour la fin de l'heure d'été double depuis 1983, a été touchée par l'incendie d'OVH à Strasbourg. Ses données n'ont pas brûlé le 10 mars mais la facturation de l'hébergeur n'a pas bien marché le 15. Le site des communiqués de presse heure-ete.net est tombé mardi 16 et n'est toujours pas revenu le jeudi 18.

Un site de secours a été établi: heure-ete.site. Tous les communiqués de presse y sont disponibles.

Les autres sites de l'association: ached.fr, reformonslheurelegale.fr ainsi que ses comptes [twitter](https://twitter.com/ACHEDFR) et [facebook](https://facebook.com/ACHEDFR) n'ont pas été touchés.

Nous espérons que la société OVH et le service à ses clients se rétablissent rapidement. C'est un mauvais timing par rapport au changement d'heure du 28 mars et aux nombreuses actions en cours vis-à-vis de la covid, du sommeil, de la santé et de l'avenir climatique de la France.

Pour toute question, contacter achedinfo@gmail.com